

## POLÍTICA DE PRIVACIDAD SHORT AUDITION CASTING “THE GENUINE”

En cumplimiento de la normativa sobre protección de datos y, en particular, de lo dispuesto en el Reglamento Europeo 679/2016, de 27 de abril de 2016, relativo a la protección de las personas físicas en lo que respecta al tratamiento de datos personales y a la libre circulación de estos datos (RGPD) así como lo dispuesto en la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD), **ZEPPELIN TELEVISIÓN, S.A.U.** (en adelante, LA EMPRESA), pone a su disposición la presente Política de Privacidad.

Teniendo en cuenta que, para nosotros, la garantía de la privacidad de los datos personales de los usuarios de la plataforma “Short Audition” (en adelante, la “Plataforma”) es un valor esencial, a continuación, exponemos en formato de doble capa toda la información relativa al tratamiento de datos personales realizado a través de la Plataforma para la participación en el casting “THE GENUINE” (en adelante, el “Casting”), gestionado por LA EMPRESA:

### **1. Información básica sobre cómo tratamos tus datos**

\*En la segunda capa de la presente política de privacidad se encuentra ampliada esta información.

<b>Responsable del tratamiento</b>	Nombre: ZEPPELIN TELEVISIÓN, S.A.U. Domicilio social: Calle Manuel Pombo Angulo, 20, 1º Planta, 28050 Madrid NIF: A- 33230624 Correo electrónico protección de datos: datos@zeppelintv.com
<b>Finalidades del tratamiento</b>	Utilizamos tus datos para: <ul style="list-style-type: none"><li>- Registrar la solicitud del usuario en la Plataforma para participar en el Casting.</li><li>- Gestionar el proceso de Casting a través de la Plataforma para la búsqueda de participantes para los programas de entretenimiento de la EMPRESA.</li><li>- Seleccionar a los participantes de los programas de entretenimiento de la EMPRESA.</li><li>- Incluir a quienes lo deseen en una base de datos para futuros castings organizados por la EMPRESA.</li><li>- Responder a consultas o solicitudes de contacto realizadas a través de la Plataforma.</li></ul>

	<p>- La gestión, administración y mejora de los servicios prestados a través de la Plataforma.</p>
<p><b>Base legitimadora del tratamiento</b></p>	<p>La base legitimadora del tratamiento en la Web es el consentimiento prestado por el Usuario al marcar la casilla habilitada.</p> <p>En su caso, también operará el interés legítimo de la EMPRESA a la hora de comunicar los datos personales del USUARIO a cadenas de televisión, plataformas de distribución de contenido y el resto de empresas del grupo Banijay al cual la EMPRESA pertenece.</p>
<p><b>Destinatarios de los datos – transferencias internacionales</b></p>	<p>Cabe la posibilidad de que los datos personales el USUARIO sean comunicados a cadenas de televisión u operadores <i>Over the top</i> interesados en producir los programas de la EMPRESA. En este caso, nos encargaremos de que el tratamiento se ajuste plenamente a la legalidad vigente.</p> <p>Asimismo, los datos relativos al Casting serán alojados en la plataforma “Short Audition”, entidad que cumple con los estándares impuestos por la normativa aplicable y sigue las instrucciones dadas por LA EMPRESA en calidad de Encargado de tratamiento de datos.</p>
<p><b>Plazo de conservación de los datos</b></p>	<p>Los datos personales se conservarán mientras subsista la finalidad a la que están asociados y, en todo caso, mientras el USUARIO no retire el consentimiento prestado.</p> <p>Posteriormente, se conservarán debidamente bloqueados durante el máximo periodo de tiempo legalmente aplicable para cada finalidad (y, con carácter general, durante cinco años) para defender los intereses de LA EMPRESA ante reclamaciones u obligaciones legales.</p>
<p><b>Derechos de los interesados</b></p>	<p>El usuario puede ejercer en cualquier momento sus derechos de acceso, rectificación, supresión y portabilidad de sus datos, de limitación y oposición a su tratamiento, así como a no ser objeto de decisiones basadas únicamente en el tratamiento automatizado de sus datos, cuando procedan, además de</p>

	retirar el consentimiento prestado, ante el responsable del tratamiento de los datos, a través de la dirección de correo electrónico <a href="mailto:datos@zeppelintv.com">datos@zeppelintv.com</a> o a través de la dirección postal indicada en los datos de LA EMPRESA indicados en el encabezamiento.
<b>Autoridad de control</b>	En caso de que el usuario no esté de acuerdo con el tratamiento que LA EMPRESA ha llevado a cabo sobre sus datos o su actuación frente a solicitudes de acceso de los datos, puede presentar una reclamación ante la Agencia Española de Protección de Datos ( <a href="http://www.aepd.es">www.aepd.es</a> ).

## 2. Segunda capa informativa sobre el tratamiento de datos

Según lo dispuesto en la normativa vigente en materia de protección de datos personales, a continuación la EMPRESA facilita de forma más extensa la información relativa al tratamiento de datos personales de los usuarios de la Plataforma que LA EMPRESA va a realizar con motivo de la participación en el casting “THE GENUINE”, sobre el cual seleccionará participantes para sus programas de entretenimiento. Por tanto, esta política de privacidad se pone a disposición por la EMPRESA con el fin de que los usuarios de la Plataforma tengan toda la información necesaria para comprender cómo tratamos sus datos personales y, en caso de que decidan darnos consentimiento para tratar sus datos, lo hagan de forma libre, expresa y lícita. Por eso es esencial que todos los usuarios lean atentamente la información que la EMPRESA detalla a continuación.

### ¿Para qué trata los datos la EMPRESA?

Los datos personales que nos facilitan los usuarios a través de formularios habilitados en la Plataforma, la utilizamos para gestionar su participación en el casting “THE GENUINE” que está llevando a cabo LA EMPRESA. Estos datos son necesarios para las siguientes finalidades:

- Registrar a los usuarios en la Plataforma.
- Gestionar el proceso de casting, para lo cual será necesario mantener una relación de comunicación con los usuarios registrados. Asimismo, para la gestión del casting, en caso de ser seleccionados, los usuarios deberán proporcionar vídeos, fotografías, participar en videollamadas, reuniones, etc., o cumplimentar cuestionarios para valorar si reúnen las cualidades necesarias para ser candidato/a para participar en los programas de la EMPRESA.

- Seleccionar a los participantes de los programas de entretenimiento de la EMPRESA.
- Incluir a los usuarios que así lo deseen en una base de datos de participantes para futuros castings organizados por LA EMPRESA.
- Responder a solicitudes de contacto realizadas a través de la Plataforma o del correo electrónico puesto a disposición de los usuarios en la Plataforma.
- La gestión, administración y mejora de los servicios prestados a través de la Plataforma a través de la instalación de cookies en los dispositivos de los usuarios.

### **¿Qué categorías de datos personales trata la EMPRESA?**

Para la consecución de las finalidades indicadas en el punto anterior, la EMPRESA necesita tratar las siguientes categorías de datos personales de los usuarios que quieran participar en el casting:

- Datos identificativos (nombre, apellidos, DNI), de contacto (teléfono, mail), y otros datos como la fecha de nacimiento o la nacionalidad de los usuarios.
- Datos relacionados con la imagen/voz de los usuarios.
- Datos relacionados con las circunstancias personales de los usuarios que sean relevantes para el casting. Por ejemplo, experiencias vividas, si han participado en otros concursos o programas de televisión, etc.
- Datos derivados de la navegación a través de la Plataforma, como dirección IP o datos relativos al tráfico o comportamiento en la web.

### **¿Con qué legitimación trata la EMPRESA los datos personales?**

La base legal del tratamiento de datos personales de los usuarios de la Plataforma será el consentimiento prestado al marcar la casilla habilitada para registrarse en la Plataforma y participar en el casting. Asimismo, también se requerirá el consentimiento de los usuarios para ser incluidos en bases de datos para futuros casting así como para instalar cookies no esenciales al acceder a la Web.

Por otro lado, la EMPRESA podrá tratar los datos personales de los usuarios basándose en su interés legítimo a la hora de comunicar los datos de los usuarios a cadenas de televisión y plataformas de distribución de contenidos para producir sus programas, así como al resto de empresas del grupo Banijay al cual la EMPRESA pertenece.

### **¿A quién comunica la EMPRESA los datos?**

En caso de que el perfil de un usuario genere interés y la EMPRESA considera que debe avanzar en sucesivas fases de casting para un programa, e incluso participar en se

programa, cabe la posibilidad de que los datos personales sean comunicados a la cadena de televisión o plataforma de contenidos que emita ese programa, quien puede tener también poder de decisión en este sentido. Asimismo, dado que la EMPRESA pertenece al grupo empresarial Banijay, es posible que los datos personales de los usuarios sean comunicados a otras empresas de este grupo (incluida su matriz, Banijay Iberia) para facilitar en la gestión del casting.

Además, la entidad gestora de la página web es M.K. Advice, LTD, la cual podrá tener acceso a la información como encargada del tratamiento y tratará los datos conforme a las instrucciones dadas por LA EMPRESA, únicamente a los efectos de garantizar la continuación y el funcionamiento del casting y de la Plataforma.

### **¿Durante cuánto tiempo conserva la EMPRESA los datos?**

Los datos personales objeto de tratamiento a través de la Plataforma se conservarán durante el tiempo necesario para cumplir con las finalidades descritas, es decir, mientras subsista la finalidad para la cual fueron recabados y hasta que el usuario no retire el consentimiento prestado a la hora de registrarse o ser incluido en una base de datos para futuros casting.

Por tanto, los datos relacionados con el registro en la Plataforma serán conservados mientras el usuario continúe registrado en la misma. En caso de ser descartado/a de algún proceso de casting, los datos se conservarán hasta que el usuario solicite su baja de la Plataforma o de la base de datos para futuros casting de la EMPRESA.

No obstante lo anterior, una vez dejen de ser necesarios para la finalidad a la que están asociados, o se haya revocado el consentimiento que, en su caso, se hubiera prestado, LA EMPRESA conservará los datos debidamente bloqueados durante el periodo máximo legalmente establecido para responder a sus obligaciones legales o defender sus intereses ante posibles reclamaciones. Con carácter general, este plazo de conservación será de cinco años, teniendo en cuenta que este plazo puede variar en función de la normativa sectorial que resulte de aplicación.

### **¿Cómo custodia la EMPRESA los datos?**

En cumplimiento de nuestra obligación de guardar secreto respecto de los datos de carácter personal tratados, así como de nuestro deber de custodiarlos, nos comprometemos a adoptar las medidas de seguridad necesarias para evitar su modificación, alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, de acuerdo con lo establecido en la normativa aplicable.

En LA EMPRESA reconocemos y nos tomamos muy en serio nuestra responsabilidad a la hora de proteger los datos personales de los usuarios. Es por ello que mantenemos los

niveles de seguridad de protección de datos personales conforme a la normativa vigente y hemos establecido todos los medios técnicos y organizativos a nuestro alcance para evitar la pérdida, mal uso, alteración, acceso no autorizado y robo de los datos que nos has facilitado, sin perjuicio de informarte de que las medidas de seguridad en Internet no son 100% inexpugnables.

### ¿Cómo pueden gestionar los usuarios el tratamiento de sus datos?

La EMPRESA recuerda a los usuarios que podrán ejercitar en cualquier momento sus derechos de acceso, rectificación, supresión y oposición, así como los de limitación y portabilidad además de retirar el consentimiento prestado, en la dirección de correo electrónico [datos@zeppelintv.com](mailto:datos@zeppelintv.com), indicando qué actuación se solicita.

El ejercicio de todos estos derechos es gratuito y, en aras a la mayor transparencia, la EMPRESA facilita más información sobre estos derechos:

<b>Derecho</b>	<b>Contenido</b>
<b>Acceso</b>	Puedes solicitar información sobre qué datos tratamos sobre ti, refiriéndote a la totalidad de la información o a datos concretos.
<b>Rectificación</b>	Uno de los principios de la normativa aplicable es la exactitud de los datos, por lo que podrás solicitar su rectificación en cualquier momento, con la finalidad de mantenerlos correctamente actualizados.
<b>Supresión</b>	Puedes solicitar la supresión de los datos personales, que además se eliminarán en caso de que ya no sean necesarios para la finalidad para la que se recogieron o cuando ejerzas el derecho de oposición de estos. Excepto si son necesarios para el cumplimiento de una obligación legal, interés público, o para el ejercicio o defensa de posibles reclamaciones.  La consecuencia de la supresión de los datos será la imposibilidad de la correcta prestación de los servicios por parte de LA EMPRESA.
<b>Oposición</b>	En determinadas circunstancias y por motivos relacionados con tu situación particular, puedes oponerte al tratamiento de tus datos. LA EMPRESA dejará de tratar los datos, salvo por motivos legítimos imperiosos, por el ejercicio o la defensa

	de posibles reclamaciones, o para cumplir con nuestras obligaciones legales.
<b>Limitación del tratamiento</b>	En determinadas circunstancias puedes solicitar la limitación del tratamiento de tus datos, en cuyo caso únicamente los conservaremos para cumplir con nuestras obligaciones legales.
<b>Portabilidad</b>	En caso de aplicación, puedes recibir, en formato electrónico, los datos personales que nos hayas facilitado.
<b>Retirada del consentimiento</b>	En cualquier momento puedes retirar el consentimiento prestado para aquellas finalidades basadas en esta base legitimadora, sin que ello afecte a la licitud del tratamiento.

Igualmente informamos a los usuarios de que tienen derecho a presentar una reclamación en la Agencia Española de Protección de Datos ([www.aepd.es](http://www.aepd.es)). En todo caso, por nuestro fuerte compromiso con la privacidad, invitamos todos los usuarios a dirigirse directamente a la EMPRESA para solucionar cualquier cuestión relacionada con sus datos personales; estaremos encantados de poder serte de utilidad.

### **Modificación de la presente política de datos de carácter personal**

LA EMPRESA se reserva el derecho a modificar la presente política para adaptarla a futuras novedades legislativas o jurisprudenciales, así como a prácticas de la industria, informando previamente a los usuarios a través de la Plataforma. Recomendamos que se consulte esta página con cierta frecuencia para revisar la versión más reciente. En la parte inferior de este documento indicamos la fecha de la última actualización.

El nuevo aviso de privacidad será efectivo desde el momento de su publicación y, si alguna de las condiciones del tratamiento de datos varía, solicitaremos a los usuarios confirmación de haber leído y estar de acuerdo con los nuevos términos.

Asimismo, LA EMPRESA se reserva el derecho a la finalización anticipada de los servicios que presta en aquellos usuarios que no cumplan con los términos y condiciones legales de uso, así como con la legislación vigente en materia de protección de datos personales.

Última actualización en abril de 2023